
謹 賀 新 年
新春のお慶びを申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、平成２９年の新春を健やかに迎えられたことと拝察し、謹んでお慶び申し上げますとともに、

日頃より尾瀬長寿会「桜花苑」のため多大なるご支援とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

おかげさまで、桜花苑も今年２０周年を迎えます。振り返りますと、福祉を取り巻く環境の変化や、厳しい

社会情勢の流れの中、何とか運営してまいれたのも、利用者様をはじめ、ご家族、地域の方々、行政のご

理解ご協力をいただけたからこそと、重ねて感謝申し上げます。

さて、昨年のリオ五輪では、日本史上最多４１個というメダル獲得数があり、２０２０年の東京大会への弾

みがつく成績を残し、オリンピック開催が楽しみの一つとなっております。私ども社会福祉法人は、社会福

祉法人制度改革の施行を４月に控え、準備に追われる毎日でありますが、地域の困りごとに積極的に取

り組み、「地域貢献」を実践してまいりたいと思います。

２０１７年の干支は酉年。酉（トリ）は「取り込む」に繋がるといわれ商売繁盛に繋がり、そこから運気もお

客様も取り込めるというものだそうです。この一年が、皆様にとって運気がアップし益々良い年となります

よう祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

平成２９年 新春

理事長 星野 恵美子

新年明けましておめでとうございます。昨年は、利用者様をはじめご家族の方、地域住民の皆様方には

特段のご支援ご協力を頂きまして誠に有難うございました。本年も宜しくお願い申し上げます。

さて、NHK大河ドラマ「真田丸」で沼田市が飛躍を遂げて全国的に知名度が高くなっているというお話は

皆様は既に御承知と存じます。

昨年よりグリーンベル２１の１階で行われている真田丸展では来場者数１５万人を突破したとのこと、沼

田市内でも種々のイベントが行われており群馬県内の「真田丸」経済効果も２３億円～２４億円になるそう

です。その中で東京五輪の事前合宿地としてドイツのフェンシング協会は沼田市を候補地に挙げている

と聞きました。沼田市は急激に明るい話題が豊富になってきているようです。利根沼田の中心部である

沼田市の繁栄を心から歓迎したいと思います。そして、これが利根郡全体に波及効果として繋がることを

願ってやみません。片品村も、ふるきを訪ねて、新しきを知る「温故知新」を真剣に再考していくことも繁

栄の一助となるかもしれません。

以上雑感として申し上げましたが、今年も大勢の皆様方にとって最良の年でありますようご祈念を申し

上げ、年頭のご挨拶といたします。

平成２９年 新春

施設長 井上 光三郎



元日、新年を迎えた桜花苑では「おとそ配り」が

行われました。元日の恒例行事となっていますが、

「たくさんの笑顔」「たくさんのありがとう」に

囲まれて、利用者様・職員共に新しい１年の始ま

りを感じることが出来ました。

今年も皆様が元気に過ごせるよう、お手伝いをさ

せていただきます。昨年同様、今年もよろしくお

願いいたします。


